

Il s'agit plus spécialement des organisations paracomunistes, telle que « Les Amis de l'U.R.S.S. », le Groupe « Paix et Liberté », le Comité Mondial des Femmes contre la Guerre et le Fascisme, « Les Jeunes Filles de France », « Le Secours Rouge International », « Radio-Liberté », etc.

M. Maurice PAZ, de la minorité de la C.A.P., appuie avec une argumentation serrée, la thèse soutenue par son camarade de la majorité de la Loire. Il observe que les organisations paracomunistes ont fait remarquer que la Fédération de la Loire a agi exactement de la même façon, en sens inverse.

« Le parti socialiste ne peut pas combattre indistinctement les mouvements antifascistes », déclare M. Zyromski.

M. Zyromski, qui intervient ensuite, estime que la motion de la Loire est trop limitative et trop unilatérale. Tout d'abord, pour la clarté du débat, il tient à indiquer que les caractéristiques qui l'inspirent qu'il appartient au Groupe « Paix et Liberté » et aux « Amis de l'U.R.S.S. ».

M. Zyromski pense que le Parti Socialiste ne peut pas aujourd'hui ignorer, ou combattre indistinctement, les mouvements antifascistes et fascistes, comme on le fait, sous le contrôle du Parti Communiste. Il faut pratiquer vis-à-vis de ces organisations, la politique de la présence.

M. Vincent Auriol dépose une motion de conciliation.

M. Vincent Auriol déclare que pour sa part ses préférences iraient plutôt à la motion de M. Zyromski, mais il reproche à cette motion d'être à la fois trop brutale et trop imprécise et partant dangereuse dans la définition des lignes à combattre.

M. Maurice Paz soulève un incident.

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

M. Vincent Auriol lance de sa place : « Je n'ai pas été, moi, membre du Comité directeur du Parti Communiste... »

LA MANIFESTATION FRANCO-AMERICAINE DE BONY

Depuis vingt ans, la célébration du Memorial Day, la journée du souvenir américaine, occurrant le 30 mai, est une manifestation de l'amitié qui unit les peuples de deux grandes démocraties de l'ancien et du nouveau continent.

Les réceptions à Saint-Quentin. La manifestation du souvenir de Bony est précedée à Saint-Quentin de cordiales réceptions étalent menées aux autorités françaises et américaines.

La Nécropole de Bony. La cérémonie de Bony qui se déroula à 16 h. révéla un caractère particulièrement émouvant et grandiose.

Le discours. Autour de la chapelle du cimetière sont rangées les délégations d'anciens combattants français et américains.

Le banquet des solistes. Le banquet des solistes réunit organisé par le Comité de Bony.

Le Réveil. Le Réveil le meilleur illustré paraît tous les 0,50 francs.

ECHOS et CARNET. CALENDRIER - Mercredi 30 mai 1938. Soleil lever, 5 h 56 ; coucher, 19 h 41.

PREVISIONS DE L'OFFICE NATIONAL METEOROLOGIQUE. Station de Lille. Observations faites le 29 mai, à 9 h 30.

LE CARNAVAL D'ÉTÉ A DONNÉ À L'EXPOSITION une joyeuse animation.

« DÉDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIQUES.

LA GRANDE KERMESE DE LILLE

La grande kermesse 39 est entrée dans le passé, un passé brillant dans le domaine de festivités lilloises.

Le banquet des solistes. Le banquet des solistes réunit organisé par le Comité de Bony.

Le Réveil. Le Réveil le meilleur illustré paraît tous les 0,50 francs.

ECHOS et CARNET. CALENDRIER - Mercredi 30 mai 1938. Soleil lever, 5 h 56 ; coucher, 19 h 41.

PREVISIONS DE L'OFFICE NATIONAL METEOROLOGIQUE. Station de Lille. Observations faites le 29 mai, à 9 h 30.

LE CARNAVAL D'ÉTÉ A DONNÉ À L'EXPOSITION une joyeuse animation.

« DÉDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIQUES.

A L'EXPOSITION DU PROGRES SOCIAL DE LILLE ET ROUBAIX

Les grandes conférences. M. OCTAVE AUBRY PARLERA VENDREDI DE NAPOLEON.

L'inauguration des Pavillons des Tabacs. Les pavillons du service d'Exploitation Industrielle des Tabacs et des Allumettes, édifiés dans la partie de l'Exposition consacrée aux constructions.

Les Petits Chanteurs à la Croix de Bois au Grand Théâtre de Lille.

« Le Bossu » au Théâtre Sébastopol. L'Exposition du Progrès Social a consacré que les arts et notamment l'art théâtral.

L'INAUGURATION DU PAVILLON LUXEMBOURGEOIS. Voici le programme de la cérémonie d'inauguration qui aura lieu le jeudi 1er juin.

Le Carnaval d'Été a donné à l'Exposition une joyeuse animation.

« DÉDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIQUES.

« DÉDÉ ET DOUDOU » LES JUMEUX FACÉTIQUES.